

この度はずしまなかアカデミーの地域探求活動で貴重なお時間をいただき誠にありがとうございました。事業内容や地域への想いを直接伺うことができ、とても学びの多い時間となりました。私達の探究テーマを深めるうえで大きなヒントをいただき、感謝の気持でいっぱいです。今後は今回の学びをもとに地域に貢献できるような活動を考えていきたいと思います。お忙しい中ご協力ください、本当にありがとうございました。

先日はお忙しい中、私たちのインタビューにご協力いただき、誠にありがとうございました。

実際にお話を伺うことで、地域での活動やお仕事への想いを知ることができ、とても勉強になりました。

特に、「逗子かるた」や「知つ得ずし Q&A」の活動に力を入れていらっしゃること、そしてリタイアされた“サードエイジ”と呼ばれる世代の方々が積極的に地域課題に取り組まれていることが印象的でした。

「目指す逗子のかたち」をお聞きした際には、団体や条例をつくって自然・歴史遺産を守ること、坂道の多いまちで高齢者の方々も暮らしやすくすること、そして若者の移住によって高齢化を防いでいくことなど、具体的なビジョンを挙げてください、大変勉強になりました。

また、質問以外にも、逗子が海軍と関わって発展してきたお話や、逗子駅の改築についてのお話なども伺うことができ、とても興味深く楽しい時間でした。

普段聞くことのできないお話を直接うかがえて、大変貴重な経験となりました。これからは、フェアトレードに取り組んだり、自分たちの地域についてもっと積極的に学んだりしていきたいと思っています。

お忙しい中お時間をいただき、心より感謝申し上げます。皆さまどうぞお体にお気をつけてお過ごしください。

地域の人たちの温かさと、まちづくりへの想いを感じました。普段は通り過ぎてしまう場所にも、たくさんの物語や取り組みがあることを知った。参加者同士の会話も楽しく、新しい発見がいっぱいの一日でした。

この度はお話し頂きありがとうございました。みなさんの逗子への温かな想いが聞けて嬉しかったですしサードエイジ、第三世代になりこのような活動し、地域に貢献されていて尊敬しました。私も地域の事についてもっと知りたいと思いましたし地域のために行動を起こせる人になりたいと思いました。

学校に帰ったあと逗子カルタをみんなでやったのですがとても楽しかったですし、実際にカルタに書かれている場所に行ってみたくなりました。

ありがとうございました。

昨日は逗子まちなかアカデミーに関するお話をいただき、ありがとうございました。

設立のきっかけや動機など、たくさんの質問にわかりやすくお答えいただき、充実した時間を過ごせました！また、質問以外のお話もたくさんしてください時間がすぎるのがあっという間に感じました。

今回お話を伺ったことで、逗子市はもちろんのこと、自身が住んでいる街についてもより興味を持つことができました。

今後機会がございましたら、講座などを受講させて頂きたいです。

貴重なお話をありがとうございました。皆様のお話を聞き、皆様が講座や地域の方々との交流を通して逗子の魅力を伝えていることを感じました。特に逗子かるたは、かるたを通して遊びながら楽しく逗子市について知ることができるので素晴らしい案だと思いました

逗子まちなかアカデミーのみなさんの逗子をよくしたいという強い思いが形になって今の逗子があるんだだと実感できました。いろいろなお話を聞いて自分の将来に役立つことをたくさん知れました。今回はこのような機会をいただき本当にありがとうございました。

逗子まちなかアカデミーの皆さんへ

このたびは、お忙しい中インタビューの機会をいただき、誠にありがとうございました。

皆さまより、これまでの沿革、現在の取り組み、そして地域への深い想いに触れられたことは、大変貴重な学びとなりました。

サードエイジに関する講座、逗子トリビアハンドブック「知っ得ずし Q&A」、逗子カルタ、フェアトレード推進など、どの事業も地域の知恵と情熱が積み重なって形になっていることを改めて実感いたしました。また、若い世代との接点を広げたいという皆さまの前向きな思いにも強く心を動かされました。

今後、今回伺った内容を大切に活かし、逗子の魅力と皆さまの活動がより多くの方々に伝わるよう応援します。